



Deutsches Kraftfahrzeuggewerbe Innung Rhein-Neckar-Odenwald

Nachruf

Der Gesellenprüfungsausschuss der Innung des Kraftfahrzeuggewerbes Rhein-Neckar-Odenwald nimmt in tiefer Trauer Abschied von
Wolfgang Scherz
06. November 1949 – 31. Oktober 2025

Seit seinem Eintritt im Jahr 1995 war Wolfgang über viele Jahre hinweg ein engagiertes und geschätztes Mitglied unseres Gesellenprüfungsausschusses. Mit seiner Expertise, seiner ruhigen Art und seiner verlässlichen Unterstützung prägte er unser Gremium maßgeblich. Auch nach seinem Ausscheiden aus dem Ausschuss, blieb er dem Gremium und seinen ehemaligen Kolleginnen und Kollegen stets verbunden.

Wolfgang war ein Mensch, der Verantwortung übernahm, sich für den beruflichen Nachwuchs einsetzte und immer ein offenes Ohr hatte. In guter Erinnerung bleibt uns zudem seine große Leidenschaft für den Apfelbau. Sein hervorragender, selbst gekelterter Apfelsaft begeisterte uns immer wieder und wird uns ein dauerhaftes, warmes Andenken an ihn sein.

Wir danken Wolfgang Scherz von Herzen für seine langjährige, treue und wertvolle Mitarbeit im Dienst unseres Handwerks.
Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie und allen, die ihm nahestanden.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Vorsitzender des Gesellenprüfungsausschusses

Alexander Menge